



Aragón Plataforma Logística, mejor iniciativa pública 2017

EFE
Zaragoza

La sociedad pública Aragón Plataforma Logística (APL) ha sido galardonada por la revista Actualidad Económica como la Mejor Iniciativa Pública del año 2017, premio que reconoce el dinamismo del organismo y su labor desde su origen, hace ahora dos años.

Aragón Plataforma Logística es una sociedad pública que ha apostado por la colaboración público-privada para conseguir un mayor desarrollo en este sector. Es una apuesta global aragonesa de gestión unificada de las plataformas logísticas de Zaragoza, Huesca, Teruel y Fraga.